

NACHRUUF

Die Stadt Berching trauert um

Herrn Johann Böhm, Weidenwang

Als Ortssprecher von 1978 bis 1990 erwarb sich Johann Böhm gerade nach der Gebietsreform und den damit einhergehenden Neuerungen große Verdienste um den Ortsteil Weidenwang.

In Dankbarkeit und Anerkennung für seinen Einsatz und seine Leistungen zum Wohle des Ortes und der Stadt Berching werden wir ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Stadt Berching

Für den Ortsteil Weidenwang

Ludwig Eisenreich
Erster Bürgermeister

Harald Eibner
Ortssprecher